

Jean-François HELFER

1942

nous a quittés le 6 janvier 2015, entouré de l'affection des siens, après une brève maladie.

Sont dans la peine:

Ses enfants, son frère et leurs conjoints:

Elodie et Alexandre, Sylvain et Diane, Paul et Martine

Son amie Micheline

Ses petites-filles Salomé et Lucile

ainsi que Janet-Joy, tous les proches et familles alliées.

Un recueillement aura lieu en la chapelle A, du centre funéraire de Montoie, à Lausanne, lundi 12 janvier, à 16 heures.

Nos chaleureux remerciements à l'équipe soignante du CHUV.